

|占冠中央保育所運動会

占冠中央保育所運動会が、6月24日（日）に開催されました。たくさんの地域の方が運動会を見に来場し、子どもたちが一生懸命競技に取り組む姿を楽しみました。

障害物競走、玉入れ、綱引き、リレーなどの競技も白熱し、勝利し大喜びする子や負けて悔し泣きする子など、会場では子どもたちの様々な表情を見ることができました。



|中央小学校 川の遠足

6月25日（月）、川の中に住む様々な生き物や村の自然環境に触れる『川の遠足』が、鶴川で実施されました。

川の遠足は、焚き火に使用する木材を集めるとから開始しました。焚き火が用意できたら、いよいよ川に住む生き物を探しに鶴川の中へ。児童は、ガイドの橋本陽さんらに教えてもらいながら岩の陰に隠れている魚や水生昆虫を見つけ、川に住む生き物や様々な生き物が住むことができる鶴川の貴重な自然環境について学びました。



村の出来事

6・7月

世界一大きな絵



6月29日、『世界一大きな絵』を完成させるため、トマム学校と占冠中央小学校が合同で製作授業を行いました。

世界一大きな絵とは、世界中の子どもたちが描いた絵を繋ぎ合わせ、一枚の「世界一大きな絵」を作ることを目的としたプロジェクトです。

完成した絵は、東京オリンピックの開催される2020年夏に披露される予定です。

村が製作に関わる部分の絵は、10月に完成する予定です。

地域の交通安全を充実



株式会社Mz（エムズ 猪股慎一代表取締役）の原田様からトマム学校に交通安全旗を寄贈いただきました。子どもたちの安全とともに地域の交通事故ゼロを願い活用させていただきます。

また、道道からの校門入口も修繕いただきました。来校する人々の足元が整備され歩きやすくなりました。

ありがとうございました。

AIRDO『航空教室』



子どもたちのキャリア形成を支援することを目的としたAIRDOによる『航空教室』が、トマム学校および中央小学校にて実施されました。

教室では、飛行機の飛ぶ仕組みの実験や客室乗務員・パイロットの機内アナウンスの疑似体験、整備士・客室乗務員・パイロットの仕事内容の紹介など、航空に関わる職業について学習しました。

羊毛でつくるマット



トマム学校では、地域おこし協力隊の有光志穂さんの指導のもと、羊毛を使ったマット作りが行われました。

マット作りの方法は、思い思いの模様や文字をのせた羊毛を石鹼水でひたひたに浸し、それを真空のビニール袋で圧縮するというなかなか高度なもの。

子どもたちの挑戦が見事に成功し、「トマム」の文字や模様がくっきりと浮かび上がる素敵なお絨毯が出来上がりました。